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SESIÓN 7 
 

LOS GRADOS COMPARATIVOS Y SUPERLATIVOS DEL ADJETIVO, COMPROBANDO EL 
USO DE LAS TERMINACIONES -ER, -EST, MORE… THAN, LESS… THAN AND THE MOST 

 
I. CONTENIDOS: 

1. Manejo de los grados del adjetivo, ya sea los comparativos o los superlativos. 
2. Formulación de preguntas con how: how far, how big, how high, how deep, how long, how 
cold y how hot. 
3. Vocabulario relativo a expresiones para la ubicación de lugares. 

 
II. OBJETIVOS: 
Al término de la Sesión, el alumno: 

• Utilizará de manera oral y escrita los grados comparativos y superlativos del adjetivo, 
comprobando el uso de las terminaciones –er, -est, more... than, less... tan and  the 
most 

• Conocerá nuevos vocabulario referente a la geografía. 
• Relacionará con la vida ordinaria el uso de los comparativos y superlativos 
• Construirá oraciones con las formas variables de pregunta con las palabras how far, 

how big, how high, how deep, how long, how cold y how hot. 
 
III. PROBLEMATIZACIÓN: 
Comenta las preguntas con tu Asesor y selecciona las ideas más significativas. 

• ¿Qué utilidad puedes encontrar al describir un lugar? 
• ¿La comparación entre el grado significación de un adjetivo, nos puede servir también 

para describir a un objeto? 
• ¿Qué palabras utilizarías en el caso de solicitar tamaño, altura, profundidad, distancia, 

calor y frío? 
 
IV. TEXTO INFORMATIVO-FORMATIVO: 
1.1. Manejo de los grados del adjetivo, ya sea los comparativos o los superlativos. 
Al igual que en español, en inglés cuando queremos comparar dos objetos utilizamos los adjetivos 
y sus distintos grados: positivo, comparativo y superlativo. 

Positivo Comparativo Superlativo 
Tall - alto    Taller - más alto The tallest - el más alto 
Big - grande Bigger – más grande The Biggest – el más grande 
Intelligent - inteligente More Intelligent – más inteligente The most intelligent – el más inteligente
Expensive – caro  More expensive – más caro The most expensive – el más caro. 

o El grado positivo refiere a la calificación de adjetivo: 
A sunny day / Un día soleado. 

o El grado comparativo refiere una cualidad mayor de un objeto con respecto a otro.  
A better day / Un día mejor. 

o El grado superlativo refiere la cualidad en su mayor expresión, la más alta: 
Today is the best day of the year / Hoy es el mejor día del año. 

Comparativo de Superioridad 

 

La Estructura Gramatical del grado comparativo de igualdad afirmativo es:  
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as + adjetive + as = tan + adjetivo + como 
Ejemplo: This novel is as interesting as that movie – Esta novela es tan interesante como la 
película. Mexico is as expensive as Colombia – México es tan caro como Colombia.   
 
El comparativo de igualdad negativo se forma así:  

not as + adjetive + as = no tan + adjetivo + como. 
Ejemplos: This town is not as big as that city – Este pueblo no es tan grande como esa ciudad. 
Mexican food is not as expensive as Italian food – La comidad mexicana no es tan cara como la 
comida italiana.  
 
El comparativo de superioridad en monosílabos y los bisílabos que terminan en sonido vocálico o 
con acento en la segunda sílaba construyen el comparativo agregando –er al adjetivo.  

Adjetive + er + than = más + adjetivo + que 
Ejemplo: This house is cheaper than that apartment – Esta casa es más barata que el 
departamento. Emily is happier than Karla - Emily es más feliz que Karla. Susan is prettier than 
Mary - Susana es más bonita que María. This car is faster than the other one - Este carro es más 
veloz que el otro.  
Con los que tienen muchas sílabas se coloca antes more –más- al adjetivo seguido de than –que 
comparativo-   More + adjetive + than = más + adjetivo + que  
 
Ejemplo: Italy is more interesting than Germany – Italia es más interesante que Alemania.   
 
El comparativo de inferioridad va como sigue: se antepone less –menos- al adjetivo seguido de 
than –que comparativo-: less + adjetive + than = menos + adjetivo + que 
Ejemplo: This chair is less expensive than that table – Esta silla es menos costosa que esa mesa. 
Sergio is less intelligent that Edmundo – Sergio es menos inteligente que Edmundo. He's less 
young than you - Él es menos joven que tú. Less beautiful than – Menos hermosa que. They have 
less money than we do – Ellos tienen menos dinero que nosotros. Paris is less interesting than 
Mexico – Paris es menos interesante que México. 
 
También se puede usar en forma negativa y tiene el mismo sentido de inferioridad: Aquí la 
estructura es: not + as + adjetive + as = no + tan + adjetive + como. He's not as young as you - 
Él no es tan joven como tú (más usual). This is not as easy as you think – Esto no es tan fácil como 
piensas. Gabriel is not as tall as Antonio – Gabriel no es tan alto como Antonio.  This machine is 
not as big as yours – Esta máquina no es tan grande como la tuya. 
Los adjetivos forman el superlativo de la siguiente manera: 
Se forma de dos modos: Añadiendo al adjetivo el sufijo “er” para el comparativo de superioridad y  
“est”, para el superlativo. 

Adjetivo = +  er + est 

Grado Positivo Grado Comparativo Grado Superlativo 

   

                   Big (grande)                Bigger (más grande)      The biggest (el más grande) 
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Adjetivos Monosílabos: 
Monosílabos Comparativo adj + er Superlativo adj + est 

Small - pequeño Smaller – más pequeño The smallest – el más pequeño 
Tall - grande Taller – más grande The tallest – el más alto  
Old - viejo Older – más viejo The oldest – el más viejo  
Young – joven Younger – más joven The youngest – el más joven 
New – nuevo  Newer – más nuevo The newest – el más nuevo 
 
Adjetivos Bisílabos terminados en y, er, le y ow, entre otros 

Bisílabos Comparativo adj + er Superlativo adj + iest 
Easy – fácil  Easier – más fácil The easiest – el más fácil 
Happy – feliz  Happier – más feliz  The happiest – el más feliz 
Crazy – loco  Crazier – más loco  The craziest – el más loco  
Nice – amable  Nicer – más amable  The nicest – el más amable 
Narrow – angosto  Narrower – más angosto  The narrowest – el más angosto 
 
Adjetivos Largos de dos sílabas, de tres o más forman el comparativo con more y el superlativo 
con most 

Adjetivo Largo  Comparativo more + adj Superlativo the most + adj 
Expensive – caro  More expensive – más caro  The most expensive – el más 

caro
Modern – moderno  More modern – más moderno The most modern – el más 

moderno
Beautiful – hermoso  More beautiful – más hermoso The most beautiful – el más 

hermoso
Elegant – elegante  More elegant – más elegante The most elegant – el más 

elegante
Interesting – interesante  More interesting  The most interesting – el más 

interesante
 
Existe además una formación irregular de Comparativos y superlativos: 

Grado Positivo Grado Comparativo Grado Superlativo 
Good/ bueno Better/ Mejor The best/ Óptimo 
Well/ Bien Better/Mejor The best/ de la mejor forma 
Bad/ Malo Worse/Peor The worst/Pésimo. 
Badly/Mal Worse/Peor The worst/De la peor forma. 
Much/Mucho More/Más The most/Máximo 
Many/Muchos More/Más The most/La mayoría 
Little/Poco Less/Menos The least/Mínimo 
Far/Lejos Further-farther/Más lejos The furthest-farthest/El más 

lejano
 
CONSIDERACIONES.  
- Cuando la terminación de adjetivo es e solo se le suma una -r y -st con el fin de construir el 
comparativo y el superlativo. 
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Cold, colder, the coldest / frío, más frío, el más frío. Hot, hotter, the hotest – Caliente, más caliente, 
el más caliente. 
- Cuando terminan en consonante + y cambian la y por i. Noisy, noisier,  the noisiest – ruidoso, más 
ruidos, el más ruidoso 
- El segundo término de la comparación utiliza la forma than que corresponde al que español. 
She is taller than his friend / Ella es más alta que su amiga. 
- Cuando la comparación se realiza entre dos adjetivos se usa more. 
José is more black than white / José es más negro que blanco.  
- La expresión española "cada vez más" equivale en inglés a los dos comparativos del adjetivo.  
The class is becoming more and more boring / La clase se vuelve cada vez más aburrida. 
 
2.1. Formulación de preguntas con how: how far, how big, how high, how deep, how long, 
how cold y how hot. La escutura gramatical es de la siguiente manera: 

Interrogative form + verb to be + complement – Forma interrogativa + ser o estar + 
complemento 

 
o How far is Tepic from Guadalajara? - ¿Que tan lejos esta Tepic de Guadalajara? 

o It’s about  25 kilometers – Eso está como a 25 kilometros. 
o How big is Mexico City? ¿Qué tan Grande es la Ciudad de México? 
o It’s 1,728 square kilometers – Eso es 1728 kilomettros cuadrados. 
o How high is the Ethna volcano? – ¿Qué tan alto es el volcán Etna? 

o It’s 3, 323 meters high – Eso es 3, 323 metros de alto. 
o How deep is the Chapala lake? – ¿Qué tan profunda es la laguna de Chapala? 

o How long is the Amazon river? - ¿Qué tan largo es el río Amazonas? 
o It’s 7.020 kilometers long – Eso es 7.020 Kilometros de largo. 

o How hot is the Sahara desert in summer? - ¿Qué tan caluroso es el Sahara en verano? 
o It’s gets up to about 40° Celsius degrees – Eso llega a alcanzar 40° centígrados. 

o How cold is Russia on winter? -¿Qué tan frío es Rusia en invierno? 
o It’s goes down to about -20°Celsius degrees – Eso baja hasta -20°centigrados. 

 
3.1. Vocabulario relativo a expresiones para la ubicación de lugares 
Las expresiones se pueden formar utilizando los adverbios de lugar para señalar en dónde se 
realiza la acción: here- aquí; there – allá; near – cerca; nearby – cerca; far – lejos; away – lejos.  
Ejemplos: 
o You have to study here in the classroom – Tienes que estudiar aquí en el salón. 
o There are boys playing football – Allá están unos muchachos jugando futbol.  
o The restaurant is near the Church – El restaurante está cerca de la Iglesia. 
o The bar is nearby the swimming pool – La cantina está junto a la alberca. 
o My hometown is far from Guadalajara – Mi pueblo natal está lejos de Guadalajara. 
o I am going to live far from here – Me voy a vivir lejos de aquí. 
 
Para forman frases en este sentido se puede usa el siguiente vocabulario:  
Beach – Playa   River – Río   Lake – Lago   Sea – Mar 
Mountain – Montaña  Waterfall – Cascada   
Se pueden formular una serie de preguntas relacionadas con lugares: 
o How far is Monterrey from Cuernavaca? It’s about 1,000 kilometers. 
o How large is Mexico City? It’s about 1,485 square kilometers. 
o How high is the Mauna Loa volcano? It’s about 9,000 meters high. 
o How long is the Rihn River?  It’s about 5 kilometers long.  
o How hot is Los Mochis in the summer? It’s about 40 Celsius degrees. 
o How cold is Mexico city in the winter? It’s about 12 Celsius degrees. 


